

GR. Harry POGNER

07.07.2015

A N T R A G

Betr.: Beleuchtung von Geh- und Radwegen

Wie schon mehrfach gefordert und bis dato leider noch immer nicht umgesetzt, ist die Beleuchtung von als Geh- und Radweg gekennzeichneten Wegen vor allem entlang der Mur.

Es ist wohl unbestritten, dass das Sicherheitsbedürfnis in der Bevölkerung stark vorhanden ist und gerade Licht ist ein Teil dieses Sicherheitsempfinden. Wo ausreichend Licht vorhanden ist, ist die Wahrscheinlichkeit einer negativen Überraschung nicht so stark gegeben.

In Beantwortung einer meiner diesbezüglichen Anfragen, die 2009 beantwortet wurden, hieß es, dass die Umsetzung – vor allem des rechtsseitigen Abschnittes entlang der Mur zwischen dem Puchsteg und der Puntigamer Brücke im nächsten Ausbauprogramm vorgesehen wäre.

Dazu meine Frage: Wann startet dieses Ausbauprogramm endlich?

Auch weise ich darauf hin, dass GR Molnar – ebenfalls 2009 - einen Antrag gestellt hat, in welchem er Solar-Laternen von steirischen Unternehmen vorgeschlagen hat, um Stromkosten und Kabelverlegungsarbeiten zu vermeiden.

Die Stadt hat einige gekennzeichnete Geh- und Radwege, wo Teile dieser ausgewiesenen Wege, auch entlang der Mur, nicht beleuchtet sind.

Namens der ÖVP GR Fraktion stelle ich daher den

Antrag,

der Gemeinderat möge beschließen, dass die von der Stadt gekennzeichneten Geh- und Radwege (im speziellen entlang der Mur) zur Gänze mit Beleuchtungskörpern (vorzugsweise mit Solar-Laternen) ausgestattet werden.